



Que puis-je faire si mes enfants ne veulent plus venir me voir

Par **pol**, le **29/06/2009** à **11:35**

Bonjour,

je suis séparé depuis juin 2006, j'ai 3 enfants âgés de 22, 20 et 18 ans

je paye une pension alimentaire depuis ma séparation (suite à un jugement rendu) mon deuxième enfant âgée de 20ans est en attente de reconnaissance handicapé suite à un accident de la circulation en date d'avril 2007 et celle de 18ans est lycéenne.

Depuis quelques semaines ils ne veulent plus me parler et ne viennent plus du tout me voir! ils habitent chez leur mère un peu plus haut que chez moi!

je ne peux plus supporter cette situation que puis-je faire?

avec mes remerciements

M POL